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【 会 議 録 】（概要） 
 日時:平成 20 年５月 17 日（土）17:00～18:00 

会議名 
越谷市自治基本条例審議会 

運営・調整委員会 第１回会議 
場所 

越谷市役所本庁舎５階 

第２委員会室 

件名 

議題 

○協議事項 
（１）委員長及び副委員長の選出について 
（２）次回の運営・調整委員会の日程について 

資料等 有  無 

出席者 

出席委員 

櫻井（慶）会長、佐々木副会長、東委員、有元委員、伊藤委員、小河原委員、 

櫻井（隆）委員、高橋委員、田部井委員、山口委員、江利川委員、原田委員(12 名) 

事務局 

大島企画部長、鈴木企画部副部長、立澤企画課長、中山企画課副主幹、水口同主事、 

斉藤同主事(６名) 

支援者：特定非営利活動法人越谷ＮＰＯセンター(３名) 

傍聴者 ２名 

内 容 別紙 会議録（要旨）のとおり 

●合意・決定事項等 

・委員長に佐々木副会長、副委員長に櫻井（隆）委員を選出した。 

・６月７日（土）に開催する第３回会議について、全体で部会のスケジュールや進め方等について

検討した後、各部会（部会 第１回）に別れて作業・検討を行うこととした。 

・５月 26 日（月）19 時から運営・調整委員会 第２回会議を開催することとした。 

・各部会で部会のスケジュール等について検討し、次回の運営・調整委員会で報告することとした。
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会議録（要旨） 
１ 開会（企画課長） 

・事務局が、協議事項について説明を行った。協議事項は、①委員長及び副委員長の選出、②次回の運営・

調整委員会の日程についての２点との説明をした。 

 

２ 協議事項 

（１）委員長及び副委員長の選出について 

（会 長）運営部会（暫定）で、部会長をされた佐々木副会長を推薦します。副委員長については、佐々

木副会長が指名するということでいかがでしょうか。 

・事務局が、各委員に確認をし、委員全員が了承した。 

（副会長）一所懸命頑張ります。副委員長の指名についてですが、運営部会（暫定）で素晴らしい提案

をして下さった櫻井（隆）委員にお願いしたいと思います。 

・事務局が、櫻井（隆）委員に意向を確認し、委員全員が了承した。 

● 合意決定事項 

・委員長に佐々木副会長（以下委員長）、副委員長に櫻井（隆）委員（以下副委員長）を選出した。以

下、委員長が議事進行を行った。 

 

（２）次回の運営・調整委員会の日程について 
（委員長）６月７日に開催する第３回会議の前に運営・調整委員会を早急に開催しなくてはならないの

ですが、いつ頃がよろしいでしょうか。事務局ではどのように考えていますか。 

（支援者）部会でどのような事をするのかというマニュアルと部会ごとのチェックシートをたたき台と

して用意したいと考えています。その資料につきまして、運営・調整委員会でご検討いただ

きたいと思います。また、運営の見通し、スケジュール、組織体制の検討等について運営・

調整委員会で検討することも必要だと思いますので、運営・調整委員会は２回開催する必要

があると思います。 

（委員長）資料の作成にはどのくらいの時間が必要ですか。 

（支援者）資料は作成中ですので、月末位のタイミングでいかがでしょうか。 

（Ａ委員）今後のスケジュールを考えると、部会での議論をすぐにでも始める必要があると思います。

まずは、部会をスタートした方が良いと思います。 

（会 長）全体での確認も必要ですが、各部会での検討も始める必要があると思います。 

（支援者）各部会の部会長が共通の認識を持ち部会を運営していただかないと、各部会の統一性がとれ

ません。各部会の目的を共通認識する必要があると思います。そのためには、運営・調整委

員会を２回は開催する必要があると思います。 

（Ａ委員）部会長に選出された以上は、責任を持って取り組みます。部会の進め方は部会ごとに決める

べきだと思います。部会間の調整は、運営・調整委員会で行えば良いと思います。 

（Ｂ委員）運営・調整委員会でどのように調整するかが重要です。部会ごとに進めていけば良いのでは

ないでしょうか。また、日程は早めに決める必要があると思います。 

（会 長）日程は、委員長、副委員長の都合を優先して決めていただき、私たちは、出来るだけ参加す

るということで良いと思います。早い段階で、各部会の活動に焦点を移していく方が良いの

ではないでしょうか。 

（Ａ委員）各部会をサポートする事務局の担当者を決めていただきたいと思います。 

（事務局）各部会のサポートにつきましては、職員２名体制で取り組みます。 

（副委員長）具体的に部会では何を決めれば良いでしょうか。 

（支援者）構成・項目・キーワードの３点です。そのために、マニュアルとして昨年度の｢勉強会報告
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書｣から論点整理した資料とチェックシートをマニュアルとして用意したいと考えています。 

（Ｃ委員）なぜ越谷ＮＰＯセンターがマニュアルを作るのでしょうか。越谷ＮＰＯセンターの役割は事

務局のサポートだったと思います。 

（支援者）議論を導きやすくするための参考資料と理解していただければと思います。 

（Ｄ委員）マニュアルという言葉は誤解を与えますが、項目や論点を整理する必要はあると思います。

越谷市にとって何が重要項目なのかという強弱をつけることが大切です。資料やチェックシ

ートは、条例の理念を議論するための参考にすれば良いと思います。 

（委員長）早く部会をスタートさせたいという意見が皆さんからありました。一方で各部会の足並みを

揃えるための共通認識事項も必要です。 

（副委員長）部会を運営していくためには、①分野・テーマ、②審議会の理念、③骨子の定義、④フォ

ーマット・書式の決定、の 4点が必要だと思います。分野・テーマについては既に決定して

いますが、それ以外はまだ決まっていないと思います。 

（委員長）審議会の理念とは、例えばどういったことですか。 

（副委員長）例えば、どのような判断基準で、何をもってゴールとするのか、などについては、欠けて

いると思います。 

（Ｄ委員）理念とは、課題、目的を確認することだと思います。 

（会 長）審議会全体としてスタート地点を確認することも必要ですが、各部会の議論も平行して進め

ていくことが必要だと思います。勉強会の成果がありますので、各部会での議論は始められ

るのではないでしょうか。内容のすり合わせ等は、運営・調整委員会で、調整をすれば良い

のではないでしょうか。 

（副委員長）各部会長に部会の日程を組んでいただいて良いと思います。議論に必要なものをこの会議

で提示していただき、次回の運営・調整委員会で協議すれば良いと思います。 

（事務局）早急に運営・調整委員会を開催し、部会の進め方について共通認識を図る必要はありますが、

この会議でそこまで決めることは難しいと思います。いかがですが。 

（副委員長）部会は次回の全体会以降の開催でも良いと思いますが、日程調整は始める必要があると思

います。 

（会 長）まず、最初に部会を開催し部会の進め方について検討していただき、その結果を運営・調整

委員会に報告する必要があると思います。いきなり７日に全体会を開催しても協議すること

がありません。部会の進め方については各部会にお任せし、まずは部会を一度開催し、その

うえで、７日の全体会に提案する内容を運営・調整委員会で検討すれば良いと思います。 

（委員長）事務局ではどのように考えていますか。 

（事務局）事務局では、日程的に余裕もありませんので、次回６月７日に開催する全体会において、ま

ず部会の進め方について委員の皆さん全員で協議するべきだと考えています。その後、各部

会に分かれて作業・検討するということを想定しています。次回の全体会では、３０分程、

全体での議論を行い、その後、それぞれの部会を行うということをイメージしています。 

（会 長）これから各部会を開催することは難しいかもしれません。６月７日に全体会と第１回の部会

を開催し、全員で部会の進め方やスケジュールを確認していく方が良いのかもしれません。 

・委員長が各委員に確認をし、委員全員が了承した。 

（委員長）先程、提案のあった理念を含めた審議会のスケジュールや部会の進め方等については、次回

の運営・調整委員会で協議しましょう。 

（会 長）次回の運営・調整委員会では、各部会のスケジュール等について、報告していただく必要が

あると思います。５月の最終週若しくは６月の最初の週に運営・調整委員会を開催してはい

かがですか。 

 

・次回の運営・調整委員会について、協議の結果、５月２６日（月）１９時から開催することが決定し
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た。 

● 合意決定事項 

・６月７日（土）に開催する第３回会議について、全体で部会のスケジュールや進め方等について検討

した後、各部会（部会 第１回）に別れて作業・検討を行うこととした。 

・５月 26 日（月）19 時から運営・調整委員会 第２回会議を開催することとした。 

・各部会で部会のスケジュール等について検討し、次回の運営・調整委員会で報告することとした。 

 

（委員長）本日は遅くまでありがとうございました。 

 

３ 閉会 

 

以上 

 


